
 

２１日から新年度の常任委員会における審議

がスタートしました。私が所属することになっ

た産業振興土木常任委員会は、地産地消・外商

課や移住促進課、交通運輸政策課がある「産業

振興推進部」と、おもてなし課等がある「観光

振興部」、そして、土木事務所や道路課、河川課、

港湾振興課等がある「土木部」を所管する常任

委員会です。 

暴力団問題に端を発

した土電問題を所管す

る交通運輸政策課から、

４月１４日の「第５回中央地域公共交通再構築

検討会」の報告があった。 

 土電社長は「時速可能な公共交通の実現とい

う点では、当社だけでは実現しえず、県交通と

一体となって経営改善に取り組む事が必要」 

県交通社長は「単独での事業継続は非常に困

難。地域の皆さんの公共交通を守り、従業員の

雇用を守るには、土電と一丸となって事業を継

続していくしかない」と発言。 

次回、検討会では事業統合だけでなく経営統

合も含めた検討がなされる事になっています。 
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